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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras
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CIRCUITO
INTERIOR

Ysf lo que separó la
falta de amor. lo unirá

de nuevola Cuarta
Transformación.

CUENTANqueel
Partidode la Revolución
Democrática (PRD)
en laCiudadde

México está en plena
reorganización tras

perder su registro
federalytener que
constituirse comoun

grupo meramente local.

QUIENES andan de

fisgones aseguran
que ya alcanzaron

averel as que Nora
Arias trae bajo la mesa

para conseguir la

presidenciacapitalina
delSolAzteca.

ESAestrategia se

llama nada masy
nadamenos que
Victor Hugo Lobo

ADEMÁS de ser su ex

esposo, es uno de los

operadorescon más

control.

SEGÚNesto, el
acuerdo al que habrían

llegado es que, con

tal de que no lleguen
los chuchos, Lobo
alineará los astros para
que sea Arias quien
tomeel timón.

SOBRE todo ahora que
ambos bailanal son

que toque Morena,
pero queno piensan
abandonar la carcacha
amarilla. Una cosa

es queya no camine

a nivelnacional y
otra, muy distinta,
que no sirva parael
deshuesadero.

AHORA queanduvo

porel poniente para
la inauguración del

Interurbano, ojalá
queJesús Esteva

haya pasado por
Constituyentes.
Y SI lohizo, ojalá
que tambiénse

haya acordado de la

promesaque hizo para
solucionar el riesgo de

atropellamiento que

prevalece por dejar
a los peatones sin

banquetas para abrirle

paso al Cablebús.

YA SE va lo que
ofreció.. iparece que
yafue!

circuitointerior @reforma.com


